

# Lions-Club spendet 2065 Euro an den Kinderschutzbund

Geld stammt aus den Erlösen eines Benefiz-Golfturniers und soll für die Schuhgutscheinaktion verwendet werden

**Bad Harzburg.** Der Bad Harzburger Kinderschutzbund darf sich über eine Spende von 2065 Euro freuen. Sie stammt vom Lions-Club Goslar-Bad Harzburg und wurde im Rahmen eines Benefiz-Golfturniers beim Golfclub Harz im Juli gesammelt.

## Schuhgutsche geplamt

Lions-Club-Präsident Dominik Werner und Activity-Beauftragter Norman Heyke übergaben jetzt einen symbolischen Scheck an den Verein um dessen Vorsitzende Jennifer Winter.

Das Geld soll laut Kinderschutzbund zur Finanzierung der eigenen Schuhgutscheinaktion verwendet werden. Mehrfach im Jahr werden

dabei Gutscheine für Schuhe an bedürftige Familien verteilt, die dafür einen entsprechenden Nachweis vorlegen müssen.

## Über 200 Wunschzettel

Beim letzten Mal habe man zudem mehr als 200 Weihnachtswunschzettel ausgegeben, die von den Kindern ausgefüllt und zurückgegeben worden sind.

Im Rahmen jener Weihnachtswunschaktion möchte der Kinderschutzbund Jungen und Mädchen zum Fest glücklich machen, die finanziell schlechter gestellt sind.

Die Übergabe der entsprechenden Geschenke ist für den 20. Dezember, zwischen 15 und 16 Uhr, geplant. *red*



2065 Euro spendet der Lions-Club an den Kinderschutzbund – Erlöse aus einem Benefiz-Golfturnier. Foto: Privat